

MAGAZINE

Bentuk Kepedulian Satgas Yonif 756/WMS Kepada Masyarakat Perbatasan, Jalin Komunikasi Dan Berikan Bantuan Sembako

Achmad Sarjono - DOGIYAI.MAGZ.CO.ID

Sep 10, 2024 - 04:03



DOGIYAI - Kepedulian terhadap sesama terus dilakukan Satuan Tugas Pengamanan Perbatasan Satgas Yonif 756/WMS, kali ini berbagi sembako ke rumah warga di Kp. Ikebo Distrik Kamuu, Kab. Dogiyai, Papua Tengah, Selasa (10/09/2024).

Dantim Pos Moenamani Baru Serda Andilau mengatakan, kegiatan yang dilakukannya bersama anggota lainnya, merupakan wujud rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, selama dalam pelaksanaan tugas diberikan kesehatan dan keselamatan.

Kegiatan baksos ini kami lakukan selain bertujuan untuk bersilaturahmi dan mempererat hubungan personel satgas Yonif 756/WMS dengan warga di Desa binaan, disamping itu kami juga membagikan sembako dengan berkeliling kampung dan mengunjungi rumah-rumah warga, " ucap Dantim.

Hal itu dilakukan untuk membangun komunikasi yang baik dan mempererat tali silaturahmi antara Pos Moenamani Baru dengan masyarakat di sela-sela kegiatan baksos, Personel Pos Moenamani Baru juga membagikan sembako untuk mencukupi gizi dan Kesehatan masyarakat di Kp. Ikebo Distrik Kamuu, Kab. Dogiyai.

Seperti penekanan Dansatgas Yonif 756/WMS Letkol Inf Gunawan Wibisono, S.H, agar seluruh prajurit melaksanakan kegiatan positif yang bersifat membangun, mengabdikan, dan mengayomi masyarakat yang ada di sekitar Wilayah Tiap Pos, Kemanunggalan TNI dan Rakyat adalah kekuatan utama dari kerajaan semesta yang dianut di Negara Kesatuan Republik Indonesia, melalui kegiatan teritorial seperti Sunatan Massal, diharapkan mampu menciptakan situasi dan kondisi daerah operasi Satgas yang kondusif demi tercapainya tujuan satgas Yonif 756/WMS.

Bapak Saugas Pekei salah satu masyarakat Kp. Ikebo Distrik Kamuu merasa senang atas kedatangan Personel Satgas dan mengucapkan rasa terima kasih atas peduliannya Satgas Yonif 756/WMS yang dilakukan oleh Personil Pos Moenamani Baru.

Saya senang bapak – bapak datang melihat kami disini, bapak TNI sudah memperhatikan kami disini dan membantu kesulitan Kami, saya mengucapkan banyak rasa terima kasih kepada bapak TNI yang ada di pos Moenamani Baru karena selalu peduli dengan masyarakat Kp. Ikebo Distrik Kamuu, Kab. Dogiyai, " ungkapnya. (*)